

## Baja Cepal a 2.4% previsión de PIB (Reforma 29/07/15)

Baja Cepal a 2.4% previsión de PIB (Reforma 29/07/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (29 julio 2015).- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) redujo a 2.4 por ciento su estimación de crecimiento en 2015 para México, desde el 3 por ciento previo. Para América Latina, el organismo proyectó un crecimiento de 0.5 por ciento y no el uno por ciento estimado en abril. La desaceleración económica se debe a factores externos e internos, como la ralentización de China y otras economías emergentes, además de una reducción de la demanda interna, explica el organismo en su informe. "El comercio mundial se mantendrá estancado en lo que ya se ha transformado en un problema estructural de la economía mundial y que a la menor demanda externa se suma, por un lado, la tendencia a la baja de los precios de los productos básicos, y por otro, la mayor volatilidad e incertidumbre en los mercados financieros internacionales". Respecto a los factores internos, la contracción de la inversión, junto con la desaceleración del crecimiento del consumo explican la reducción de la demanda interna, factor que ha sido determinante en el crecimiento de los últimos años. "Redinamizar el crecimiento en el corto y largo plazo requiere impulsar la inversión pública y privada en tiempos complejos. Esto se puede realizar con reglas fiscales que protejan la inversión, recurriendo a asociaciones público-privadas y a nuevas fuentes de financiamiento, como los bancos de inversiones e infraestructura de los países BRICS, y mecanismos alternativos como bonos verdes y préstamos triangulares", declaró Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal. Para Brasil, la Comisión prevé una contracción de 1.5 por ciento, mientras que Venezuela tendrá una disminución de 5.5 por ciento en su economía. Panamá lidera la expansión regional, con un crecimiento de 6 por ciento, seguido de Antigua y Barbuda, con una expansión de 5.4 por ciento, y República Dominicana y Nicaragua, ambos con 4.8 por ciento, según las estimaciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo